

He visto, oído y apreciado con alarma las cosas raras que ocurren durante el uso de las distintas bandas principalmente durante el desarrollo de los concursos nacionales e internacionales.

Público y notorio es la operación con potencias mucho más altas que las autorizadas por los reglamentos nacionales, en una falta de ética* que me lleva a pensar que muchos radioaficionados han sido arrastrados por esta maléfica mediocridad que se está imponiendo subterráneamente y donde para ganar importa solamente el resultado.

Además de operadores que no están habilitados porque lo impide su categoría. No estoy poniendo palos en la rueda de los entusiastas, pero todo tiene sus límites y veo que los límites para algunos no existen. Estoy hablando de los concursos en CW, desconozco lo que ocurre en fone sobre los que no opinaré.

A mi entender, no hacen falta penalizaciones para que un radioaficionado haga las cosas correctamente. Las tiene que hacer bien por el simple hecho de hacer lo correcto sin necesitar que alguien se arrogue el derecho de controlarlo, porque se sobreentiende que su educación

le impide realizar actos reñidos con la ética y la moral*. Quizás parezca utópico, pero qué sentido tiene, por otra parte, engañarse a sí mismo sobresaliendo con trampas y malicia*.

Llamo a la reflexión a todos aquellos que cometiendo acciones incorrectas intervienen en concursos que los descalifican y que nos ponen a todos los argentinos en el plan de tramposos ante los demás.

El hecho de participar en eventos internacionales prestigiosos debe alentarnos para perfeccionarnos técnica y operativamente, como personas de bien, que se han preocupado por mejorar sus equipos y antenas dentro de los requisitos que exigen los concursos y nuestra propia reglamentación, ajenos al resultado final del concurso, pero satisfechos por haber puesto en juego lo mejor de sí mismos, por nosotros mismos.

SER RADIOAFICIONADO SIGNIFICA: SER UNA PERSONA ENTUSIASTA POR LAS COMUNICACIONES QUE ESTUDIA, QUE ENSEÑA Y SE PERFECCIONA. SER UNA PERSONA ÉTICA CUYO PROPÓSITO ES SER ÚTIL PARA SÍ Y PARA LA SOCIEDAD CON LA QUE CONVIVE, ALEJADO DE INTERESES ESPURIOS QUE LA PERJUDIQUEN.

NADA MÁS LEJOS DE LAS TRAMPAS MENCIONADAS MÁS ARRIBA.

HECTOR MARIO OMBRONI—LU6UO—G. PICO 9 DE SET. 2011.-

-

ACLARACIONES

ETICA: Parte de la Filosofía que estudia la moral y las obligaciones del hombre.

MORAL: Dícese de lo que no concierne al orden jurídico sino al fuero interno y al respeto humano. Apreciación de la conciencia o del entendimiento.

FILOSOFÍA MORAL: Aquello que trata de la bondad o malicia de los actos humanos.